



Afiliaciones a la Seguridad Social



Hoja informativa: mayo 2024

El número de afiliados a la Seguridad Social ha crecido en 264.000 personas en términos descentralizados en lo que va de año y se ha situado en 21.327.711. En comparación con el mes de abril, los datos aumentan en 244.818 personas afiliadas. Durante el último mes la afiliación media descentralizada ha aumentado en 52.400 personas.

Los datos desagregados por sexo muestran que los **hombres** siguen representando la mayoría de las personas afiliadas, un **52,61%**, con 11.216.576 afiliados a la Seguridad Social. Por su parte, las **mujeres** representan el **47,39%** del total, con 10.105.218 afiliadas a la Seguridad Social. Estas diferencias entre sexos, generan una **brecha de género en las afiliaciones del 5,21%**. Los datos femeninos continúan en niveles máximos, aumentando en 282.335 respecto al mismo mes de 2023, lo que supone que más de la mitad del empleo creado en el último año corresponda a mujeres (54,52%).

En comparación con el mes de abril, la brecha de género ha disminuido ligeramente debido a que las cifras masculinas han aumentado en menor proporción que las femeninas. De esta forma la brecha pasa del 5,23% en abril al 5,21% en mayo.

En lo relacionado con los sectores, continúa el dinamismo en los sectores de alto valor añadido, como la Informática y Telecomunicaciones, Actividades Profesionales, Científicas y Técnicas, que cuentan con crecimientos superiores al 17%.

En mayo, el porcentaje de afiliados con contrato indefinido se sitúa en el 87,2%. Este incremento se produce mayoritariamente en contratación a tiempo completo, con mayor crecimiento entre las mujeres. La temporalidad aumenta ligeramente hasta el 12,8%.

